
□幹事報告 宮下一成幹事
⑴11月はロータリー財団月間です。ロータリーレー
ト変動にご注意願います。
⑵地区大会／11月12日㈯ 名古屋観光ホテル、13
日㈰ 愛知県国際会議場（セントレア）。※12日の
出席者は、会長、神野ＰＧ、加藤（定）会員、宮下
のみです。※当日は名札と当日冊子を必ず持参。
⑶御園座観劇会（10月14日㈮・22日㈯）では、伊藤
親睦活動・家族委員長に大変お世話になりました｡
⑷次週11月２日㈬は休会です。
⑸本日例会後、臨時総会及び第４回理事会を開催。
⑹30周年記念誌の校正は速やかにご返信下さい。

□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 清水順二ソングリーダー

種瀬徹也さん
2010年に入会して12年
程で最も記憶に残っている
のは、入会２年目の台北建
成ＲＣとの姉妹提携のお手
伝いと、４年前の神野ガバ
ナーの時行われたトロント

国際大会のガバナーナイトの設営です。皆さん、長
い間ありがとうございました。引き続き、後任の浅
田と名鉄観光サービスを宜しくお願いします。

◇バナー贈呈 萱垣 建会長

萱垣 建会長

ロータリーについてお１人最
低２人に話して頂くお願いをし
ました。来月アンケートをさせ
て頂きます。私はゴルフ場で弁

護士の後輩に話しました。皆さんもお願いします。
今日はウクライナ情勢で注目されるプーチンに

ついて調べました。プーチンは1952年10月７日生
まれ。父親は軍人。中学３年生の時、映画を見てス
パイに憧れ、ＫＧＢに入りたいと思ったそうです。
大学卒業後ＫＧＢに入り東ドイツに派遣されますが、
ベルリンの壁が崩壊した後にＫＧＢを辞め、しばら
くタクシーの運転手をしていたそうです。
2000年に大統領に就任。ソ連崩壊を「20世紀最
大の地政学的悲劇」と呼び、「強いロシアの復活」を
掲げております。2020年７月には憲法を改正して
2036年まで大統領ができるようになりました。大
統領ではなくツァーリ（皇帝）になることを視野に
入れているとも言われています。
プーチンは非常に犬が好きで、東日本大震災支援
のお礼に秋田犬が贈られました。ちなみに、日本犬
には秋田犬、紀州犬、甲斐犬、四国犬、北海道犬、柴
犬の６種類がおり、全て天然記念物です。秋田犬は
唯一の大型犬で、忠犬ハチ公も秋田犬です。

□司会 安藤 愼会場運営委員
□ロータリーソング 清水順二ソングリーダー委員
「四つのテスト」「星の界」

□ ゲスト紹介 上田和志親睦活動・家族委員
米山奨学生 趙小敏さん

□出席報告 林 裕二出席・ニコボックス副委員長
会員数82名(免除者10名)
義務者出席54名 免除者出席５名
総数59名 出席率76.62％
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退会式／新会員卓話例会
ゴルフでドライバーの飛距離を伸ばすには？

◇第1435回 11月９日㈬ 通常例会（和食弁当）
月間テーマ卓話「ロータリー財団を活用しよう」
地区R財団・ポリオプラス／VTT 山田義典委員（名古屋栄）

誕生日等祝福 「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
11月２日㈬ 休会 クラブ休日／定款第７条第１節(d)(1) 11/３祝日分

◇第1436回 11月16日㈬ 通常例会（カレー）
入会式 近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
新会員卓話 引原慶三さん
11月12日㈬ 地区大会 １日目 名古屋観光ホテル
11月13日㈭ ２日目 愛知県国際展示場 Aichi Sky

＜ 例会開催予定 ＞

第1434回例会
（洋 食）

11月はロータリー財団月間です

会長あいさつ



□「地区クラブ公共イメージ向上委員長会議」報告
クラブ情報委員会 河端裕志委員長
９月に地区クラブ公共イメージ向上委員長会議

に参加しました。当クラブの石川正裕委員が「広報
と広告」のお話をされました。
会議の中でロータリーマーク入り防犯啓発看板

の設置依頼がありました。愛知県警が防犯カメラ設
置を目的として行うものです。フェンスなどに看
板を設置し、その住所と写真を送って頂きます。設
置できる方は11月11日㈮までに事務局にご連絡下
さい。神野さんが２枚、山本さんが１枚設置頂いて
おり、割当はあと４枚です。宜しくお願いします｡

□ロータリー財団からのお願い
ロータリー財団担当 石黒 隆副委員長
今月は米山月間、来月はロータリー財団月間です｡
２ヶ月連続となりますがご寄付をお願いします｡
財団寄付のクラブ目標は１人180ドルです。今急
激に円安が進んでいますが、今日までは今月のロー
タリーレート145円となります。レートが145円だ
と180ドルは２万6100円。来月のレートは来月に
ならないと分かりませんが、150円だとすると２万
7000円となり1000円近く差が出ます。今日まで
に意思表明をして頂ければ少し負担は減ります。
河端委員長をはじめクラブ情報委員会の方たち

の献身的な努力（事務局談）でホームページから簡
単に申込ができますので宜しくお願いします。
また、再来週は地区のロータリー財団の方がお

見えになります、皆様のご寄付がどう使われている
かお話し頂けると思いますので、是非ご出席下さい｡

□近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
歌舞伎 坂東玉三郎特別講演のチケットを頂きあ
りがとうございました。私は昔、滝沢秀明が好きで、
彼の影響で歌舞伎を知りました。ＤＶＤや写真集も
購入し、自分で応援Ｔシャツも作っていました。今、
私がはまっているのは卓球やサッカーの観戦です｡
来月のＷ杯も皆さんと一緒に観戦できればと思い
ます。最近はトレーニングを始め、ランニングをし
ています。興味がある方
は声をかけて下さい。

◇誕生日プレゼント贈呈
趙さんは10月17日が

お誕生日でしたので、萱
垣会長よりプレゼントが
手渡されました。

古田昇平さん

私は東京出身で1973年生まれ、
現在49歳です。明治大学では体育
会ゴルフ部に所属していました。
名駅ＲＣのメンバーの皆様に私が
お話しできるのはゴルフぐらいし

かないので、今日はゴルフの話をさせて頂きます。
大学のゴルフ部はＡ、Ｂ、Ｃ……とブロックで階
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級付けされています。Ａブロックは今は東北福祉大、
日大、日体大が少し抜けており、明治は早稲田や慶
應と共にＡとＢの入れ替えをいつも争っています。
Ａブロックではゴリゴリのアスリートゴルファー
と一緒に回ります。私は貧弱な体型ですので、惨め
な思いでラウンドしていました。そうしますと普通
は小技を磨きがちですが、私はドライバーで飛ばす
のが好きで、距離を伸ばすために色々考えました。
ゴルフの飛距離はヘッドスピードが一番大事だ
と言われます。しかし、クラブを速く振ろうとする
と芯に当たらなくなります。そこで、クラブのヘッ
ド部分を重くして衝撃が強くなるようにしました。
その代わりクラブが重くて振れなくなりますので、
無理にスイングせず一定のスピードでゆったりと
振ります。それにより芯もとらえやすくなります。
現在はそうして距離を稼ぐようにしております。
今、ゴルフクラブは軽量化の方向に進化していま
す。そうすると芯に当たった時はいいのですが、少
し芯を外したら当たり負けしてすごく距離が落ち
ます。試しに鉛を貼るなどして２、３ｇ重くして頂
くと、その辺が改善されると思います｡
では、アイアンはどうかと言うと、全く飛ばす必
要がないと考えています。大学の先輩で170ヤード
を９番アイアンで打つ人がいましたが、逆に150
ヤード以下を打つ時は全部手加減して打っていま
した。アイアンは番手で距離を打ち分けられれば別
に飛ばなくてもいいという結論に至りました。
ゴルフは練習は大事ですが、考え方次第で色々変
えられる面白いスポーツだと思います。
今日は会社の話はできませんでしたが、宅配ボッ
クスのご入用の際は宜しくお願いします。

例会後、宮下幹事の司会、萱垣会長の議長で臨時
総会が開催され、議題「次年度の理事役員の選出方
法」は満場一致で会長一任と決議されました。

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス副委員長

○退会の種瀬さん、ご苦労様でした。ゴルフ部会にはこれからも是
非出席して下さい。アッシー君に困りますので！(笹谷俊道さん)

○鹿島メイン施工のジブリパークが順次オープンします。皆様、
お子様、お孫様やひ孫様を連れて見に行かれてはいかがですか？
なお、少し落ち着いた頃が観覧のお勧めです。(長澤正志さん)

○明日27日、種瀬さんの送別会を当ホテル18階「アイリス」で
行います。ご参加頂ける方は本日中にメール、電話、口頭でお
知らせ下さい。会費１万円で領収書も出ます！(宮下一成さん)

○本日退会致します。今までありがとうございました。後任の浅田と
引き続き名鉄観光サービスを宜しくお願い致します。(種瀬徹也さん)

○種瀬さん、長い間ロータリーでお付き合い頂きありがとう
ございました。名鉄グループの最長記録ですね。これから
も顔出して下さい。 (神野重行さん)

○種瀬さん、大変お世話になりました。これからも宜しくお
願い致します。 (西川達郎さん)

○種瀬徹也さん、大変お世話になりました。ありがとうござ
いました。 (小酒井比呂志さん)

○古田昇平さんの新会員卓話を楽しみにしています。
(小室健次郎さん)

○日曜日に金山のグランコートで初めて社交ダンス・ルンバ
のデモンストレーションをやりました。 (藤井圓隆さん)

○Ｒ財団ご寄付のご案内をさせて頂きます。 (石黒 隆さん)
○健康に感謝して。 (大橋昭治さん)

新会員卓話

臨時総会


